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Arquitectura pide obras de emergencia y un aula prefabricada para octubre
Juan Calatrava toma posesión de su cargo como director solicitando una reducción del 5% en plazas de nuevo acceso 

22.07.08 - ANDREA G. PARRA

La Escuela Técnica Superior de Arquitectura de la Universidad de Granada (UGR) tendrá el próximo año académico -si el
Ayuntamiento lo autoriza- una nueva aula prefabricada. Seguirá en el instituto que hace seis años porque las obras del Hospital Militar
van para largo. La última fecha que se baraja para trasladarse al Realejo es el año 2010. Los importantes problemas de espacio y la
demora centraron ayer la toma de posesión del catedrático Juan Calatrava como director del centro universitario de la autopista de
Badajoz. 

Calatrava, quien señaló en todo momento, que el gran problema es el edificio, pidió al rector de la institución universitaria granadina,
Francisco González Lodeiro, obras de emergencia en el instituto que están ahora y una nueva aula prefabricada. Ya tienen una al lado
de la actual sede y necesitarían otra para el próximo curso poder impartir toda la docencia. El Rectorado ya ha aceptado y está hablando
con el Ayuntamiento para que autorice esa instalación. 

En un espacio cercano, la UGR también ha pedido permiso para instalar aulas prefabricadas para la Escuela de Informática y
Telecomunicación. El aula prefabricada de Arquitectura quisieran que tuviera un capacidad para unas 150 personas y que se pudiera
dividir para tener sitio en caso de ser necesario para dos grupos diferentes. Las obras de emergencia en el edificio también estarían
encaminadas a ganar 'habitaciones' tanto para alumnos como para profesorado. Hay despachos de no muchos metros que deben
compartir más de una docena de profesores. 

La Escuela de Arquitectura lleva en esta sede 'provisional' desde hace varios años y las obras de remodelación del histórico Hospital
Militar acumulan un retaso de años. El Ministerio de la Vivienda es el que financia gran parte de la intervención. Ayer, el propio rector puso en duda si la elección de este edificio
histórico había sido la más acertada para albergar una escuela como la de Arquitectura. El profesor Juan Calatrava mantuvo que es una elección buena si las circunstancias hubieran
sido las normales y no se hubieran desatado tantos problemas.

Incorporaciones

La falta de espacio condiciona muchas de las actividades y actuaciones de este centro, no obstante, Juan Calatrava también aprovechó su toma de posesión ayer en el Hospital Real,
para explicarle al rector que es necesario incorporar a los mejores alumnos a sus departamentos tanto para la docencia como la investigación. Este centro tiene estudiantes muy
buenos que están repartidos por varias ciudades. Este año mismo el premio nacional fin de carrera de Arquitectura ha sido un alumno de su escuela.

Juan Calatrava, que ayer renovó en el cargo porque ya ha sido los últimos años director de la Escuela de Arquitectura, también tocó ayer otro tema un tanto peliagudo. Propuso al
rector que se reduzca un 5% el número de plazas de nuevo acceso. Esa reducción se quiere que se realice cada año hasta que se solventen los problemas de espacio que tiene el
centro universitario. En este punto hay más controversia. El propio Juan Calatrava mantuvo que a él tampoco le gusta que se reduzcan las plazas, pero apuntó que sería una medida
excepcional hasta que se solventen los problemas en las infraestructuras. 

Juan Calatrava y su equipo tendrán unos intensos años de trabajo por delante. El centro tiene muchas necesidades.


